

Tras éxito del primer Kbilrock municipio promete que será parte de la cartelera cultural de Cabildo

El sábado 26 de agosto se desarrolló en la plaza de Armas de Cabildo la primera versión del festival de rock "Kbilrock", encuentro organizado por el municipio de la comuna que reunió a bandas locales, emergentes, tributos y a Sinergia en un mismo lugar para una maratón de uno de los géneros musicales más amplios y reconocidos a nivel mundial, pero no tan valorado dentro de la provincia de Petorca.

Con el fin de darle un mayor espacio y oportunidad a las bandas de rock de expresar su música y talento, y como muestra de apoyo y respaldo a las bandas locales que interpretan este estilo musical, es que el equipo municipal levantó este primer festival, marcando un precedente para los futuros años.

Anuncio Patrocinado

"Estamos felices como comuna de Cabildo de haber generado un espacio para los amantes del rock. Este Kbilrock generó una sinergia de presentaciones distintas y también de la participación en familia. Es una expresión cultural musical que tiene bastante seguidores y que este sábado en Cabildo se vivió un ambiente de familia, un ambiente muy especial, en donde además se dio oportunidades a agrupaciones de cabildo, pero también tributos del país y, por supuesto, se coronó esta presentación con el grupo Sinergia, que además venía con la tía Pucherito, y don Rorro comprometió visitar nuestra comuna para generar clínicas, tanto con músicos de la comuna como de la provincia.", contó el alcalde Víctor Donoso Oyanedel.

El festival partió a las 4 de la tarde con la presentación de la banda escolar The Plagios, un grupo de amigos y estudiantes del Liceo de Minería de Cabildo que unieron su pasión en el taller de música del colegio y decidieron formar una banda. Hoy ya están incursionando en la elaboración de temas propios.





Luego se presentó Grávida, banda liguana que estuvo de gira en Argentina recientemente, y más tarde Licántropos y Huracanes, grupo local de rock alternativo que ha tocado en diversos escenarios a nivel nacional. Su carrera musical ha crecido, así como su reconocimiento, ya cuentan con un disco y nuevos lanzamientos y están sonando en todas las plataformas.

Más entrada la noche se presentaron las bandas Vintage Machine y Genghis Khan, tributos a Pink Floyd y Iron Maiden respectivamente, y la reconocida banda nacional Sinergia, quienes hicieron saltar y cantar a todo pulmón a la multitud de fanáticos del rock que disfrutó de este gran festival.

"Kbilrock fue un evento sin precedentes con las seis bandas que se presentaron, tributos, bandas emergentes, bandas escolares, donde quisimos darle cabida a todas las expresiones del rock y la gente se dio cuenta y lo agradeció. Más de mil personas, aproximadamente, participaron en el evento que partió a las 4 de la tarde y cerrando casi a la media noche, sentamos precedentes frente a un evento que esperamos que con el tiempo se repita", manifestó el encargado de Turismo municipal y organizador del evento, Carlos Castillo.

Tras este gran éxito, todo el equipo municipal quedó contento del desarrollo del show, el cual se llevó a cabo sin ningún inconveniente. Es por esto que se confirmó inmediatamente



que el festival se transformará en una tradicional anual, sumándose a la cartelera cultural de la Cabildo.

"Vamos a trabajar con fuerza para que la versión del segundo Kbilrock el 2024 sea tan positivo y bueno como lo que vivimos el sábado pasado. Muy contentos con esta actividad que creemos que se enmarca dentro de las actividades propias de la comuna y que va a formar parte, junto a otras actividades, de diferentes expresiones, de la cartelera cultural que la comuna va a ofrecer durante cada año a los distintos visitantes, y, por qué no, asociado a la actividad turística que está creciendo en nuestra comuna de Cabildo", adelantó el alcalde.



y tú, ¿qué opinas?